

### 合志市商工会 クリーンキャンペーンを実施しました

6月12日、市商工会が御代志地区の周囲1.5kmの道路沿いのごみ・空き缶拾い、除草などの清掃作業を行ないました。商工会では例年、商工会の日(6月10日)に合わせてクリーンキャンペーンを実施していましたが、ここ数年は新型コロナの影響などにより中止していました。5年ぶりの実施となった当日は、商工会役員、青年部、女性部、賛同企業、市職員、商工会職員約80人が参加しました。



参加者の皆さん

### 令和4年度県千唐流空手道錬成大会 鍛え上げた技で見事優勝

6月12日、菊池市総合体育館で県千唐流空手道錬成大会が実施され、武豊館(クラブこうし)の選手が優勝しました。榎永春菜さん(西合志南中3年)が中学2・3年女子形の部と組手の部で優勝、中島唯翔さん(西合志南小5年)が小学5年生男子形の部で優勝と組手の部で3位という見事な成績を収めました。榎永さんは「8月の全国大会では有終の美を飾れるよう頑張りたい」と意気込みを語りました。



左から、中島さん、榎永さん

### 優勝 本部機動班 第8回市消防操法大会を実施しました

6月5日、中央運動公園で第8回市消防操法大会を開催しました。市消防団の全15分団から18チームが出場し、迅速で正確な機械操作や規律と、火に見立てた火点の的を倒す速さを競いました。優勝した本部機動班第1部(市役所職員)は、9月4日に玉名市で開催される県操法大会に出場します。**準優勝** 第2分団(日向区、上町区、下町区、横町区) **第3位** 第13分団第2部(須屋区、上須屋区、堀川区)



規律ある動作で優勝した本部機動班

### 甘くて大きいスイカをプレゼント JA菊池スイカ部会

6月9日、JA菊池スイカ部会合志支部(林靖人部会長)から甘くておいしいスイカが、市や市内の保育園10カ所に贈られ、保育園ではあちこちで可愛い歓声が上がりました。

また、10日には同部会西合志支部(高島一久部会長)が市内の福祉施設(菊香園、くぬぎ園、白鳩園)にスイカを寄贈。受け取った皆さんは、大きくて立派なスイカに喜んでいました。



白鳩園の皆さん(西合志支部)

### 月心会熊本県本部の選手が活躍 姉妹で県代表に

5月15日、水俣市総合体育館で第39回県少年少女空手道錬成大会(兼第22回全日本大会予選会)が開催されました。型競技で、坂田好さん(南ヶ丘小)が小学3年女子の部で準優勝し全国大会に、坂田夕菜さん(南ヶ丘小)が小学5年女子の部で4位入賞し九州大会に、それぞれ出場する切符を手に入れました。好さんと夕菜さんは「姉妹で県代表になれてうれしいです」と喜びました。



二人は第47回熊日学童オリンピック団体型でも好成績を残しています

### ぼちぼちポイントの景品で レターバス体験ツアーを実施しました

6月3日、泉ヶ丘ラジオ体操元気会がレターバス体験ツアーを実施しました。体験ツアーは、こうしぼちぼち元気ポイント景品のコミュニティバス回数券を活用し、希望者が泉ヶ丘市民センターからゆめタウン光の森を往復しました。代表の那須末治さんは「初めてレターバスに乗る人も多くいたので、体験会ができてよかった。次はバスで市の催しに参加する企画を考えたい」と話しました。



泉ヶ丘ラジオ体操元気会の皆さん

### 緒方エッグファームが開発 鶏卵が機能性表示食品に

4月8日、株式会社緒方エッグファームが新商品発表会を開催しました。亜麻を原料とする機能性油脂を飼料に使い、中性脂肪を下げる働きがある必須脂肪酸オメガ3を安定的に含んだ有精卵が機能性表示食品として消費者庁に受理されたもので、生鮮食品での受理は県内で初めてです。緒方克也代表取締役は「鶏の健康に寄り添い研究を続けてきました。ぜひ卵かけごはんなどで食べてほしい」と話しました。



『竹林かくや姫 平飼いオメガ有精卵』市内の物産館でも販売予定です

### 本市が総合優勝 第73回菊池郡市民体育祭

5月15日から6月26日にかけて、第73回菊池郡市民体育祭が開催されました。本年度はコロナ対策を徹底したうえで観客を入れ、各会場はいつも以上に活気が満ち溢れ熱戦が繰り広げられました。合志市・菊池市・菊陽町・大津町の4市町の各チームが15種目を競い、総合優勝は合志市でした。

この結果を基に、9月17日(土)～18日(日)、第77回県民体育祭水俣市・葦北郡大会が開催されます。



銃剣道 合志市対菊池市の試合